

We're Growing Up

3学年通信

9月号 2022/9/27



オーストラリア語学研修（学校交流）報告

8月11日～22日、希望者23名がオーストラリアのパースに語学研修・学校交流に行ってきました。ホストファミリーや St. Stephen's School の生徒たちとの交流を通して、日本の教室ではできない数々の経験をしてきました。バディと別れる際には涙する生徒もあり、鮮烈な思い出になったことと思います。SNSのアカウントやメールアドレスの交換をした生徒もいるようです。今回の経験を英語学習のモチベーションにつなげてほしいのはもちろんですが、何よりもこの貴重な縁を大切にして、長く交流を続けてほしいと期待しています。



積極的に人に話しかけたり
できるようになったし、
もっと人に正直になれたりした。
(櫻井一輝)

バディはとても優しく、
英語がわからないときでも
優しく教えてくれました。
(柴山陽生)

日本人とは考え方が異なり、
積極的に考えを言う姿に
自分もそうなりたと思った。
(石田彩音)



英語で話すときは頭の中に
日本語を入れないことが
大事だと思った。
(富岡祐斗)

異文化に触れたことで、
前よりもいろいろなことを
受け入れられるように
なりました。(杉山碧)

文法も大切にしたいけど、
やはり話そう、伝えようと
する姿勢が大事だと思った。
(萩原愛花)

筑西市市議会を傍聴してきました

9月9日、筑西市市議会を傍聴してきました。コロナ対策のため傍聴席に全員が一度に入ることではできなかったため、3班に分かれて交代で傍聴席に入り、待機する班は別室のモニターで傍聴する、という形になりました。

探究活動で市議会の web サイトを見たり議事録を読んだりしたことがあるという生徒もいましたが、さすがに傍聴は初めてで、どのように議事が進行するのか、議員の方々がどのように質問をしているのかなどを興味深げに見学していました。内容は難しいところもありましたが、真剣な議論の場に触れ、私たちの生活に直結する市政がずっと身近に感じられたことと思います。

議事終了後には、議場にて特別に記念撮影をさせていただきました。傍聴を含め、たいへん貴重な機会となりました。将来あの議場に席を持つ生徒も現れるかもしれませんね！

学校で困っていることも議会でちゃんと話し合われて決まることが少し意外だったので、市役所や市議会のイメージがかなり変わった。これからはもっと政治に関心を持って、気が付いたことを陳情したり、4年後には選挙に参加したりしていきたい。(北本美月)

野上先生、よろしくお願ひします！

1年生のときからお世話になってきた社会の浅井先生が8月末から産休に入りました。その後任として、9月から野上 貴先生が社会を担当してくださっています。残り半年ほどですが、よろしくお願ひします。

クラスマッチ！

9月27日・28日はクラスマッチです。スローガンは「不撓不屈」～みんなで困難を乗り越えよう～。

高校3年生と一緒に、玉入れや卓球、綱引き、仮装リレー、水鉄砲(!?)などで競っています。レポートは次号！

前期の終わりに

まもなく前期の通知票をお渡しします。評価が良かった悪かったと一喜一憂するのではなく、評価の理由をよく考え、受け止めてほしいと思います。得意を伸ばし、苦手を克服するには今から何をすべきか、考えてみましょう。

高校に進学するにあたって、以下の3点が重要になると先生たちは思っています。

- ①授業の予習復習をし、授業に集中できているか
- ②提出物を期限通りに出せているか(=先生が求める最低限やるべきことを、きちんとできているか)
- ③最低限ではなく、どれだけ自分の力を伸ばす努力をしているか

自分の実態をしっかり見つめ、できるところから、小さなところから改善したり追加したりしていけるとよいですね。高校の部活動は中学校以上に時間が伸びますし、運動部は活動がよりハードになります。その中で学業も両立していくために、いまから家庭学習のペースを上げたり、早めに部活動に入部して生活のサイクルを作ったり、ということも考えてみてください。

ところで、上記の3点は学習面に限らず、生活面ともかかわっていることです。基本的な生活習慣はしっかりしていますか。掃除や係活動、委員会活動に積極的に取り組んでいますか。そうした活動で何か工夫をしていますか。一緒に活動しているクラスメイトや後輩の様子を見て、助けることができますか。そうした一つ一つのことが、実は学習にもつながっています。そういうところからアプローチするのもよいでしょう。

なお、修学旅行や5校連携事業、学習成果の発表会など、後期にも大きな行事を複数予定しています。それらの行事の準備も、卒業に向けたさまざまな準備も、10月から急ピッチかつ同時進行で進んでいきます。

さあ、いよいよ最後の6か月が始まります。充実させていきましょう！